
Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt empfiehlt dem Haupt- und 

Finanzausschuss, dass in zukünftigen Bebauungsplänen aus ökologischen 
Gründen die Anlagen sogenannter „Kiesgärten“ und „Kiesvorgärten“, unabhängig 

von deren Größe, nicht mehr zugelassen werden sollen. 


